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議会での予算審議の流れ
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令和4年度予算案の概要原
案

総額 約204億4,149万円 （2.9％減）

一般会計 １００億９,２００万円 （５．６％減）

国民健康保険事業特別会計 34億6,900万円 （3.4％減）

後期高齢者医療特別会計 11憶 200万円 （3.4％増）

介護保険事業特別会計 31憶4,500万円 （0.9％減）

下水道事業会計 26憶3,349万円 （3.8％増）
（収益的支出及び資本的支出の合計）

昨年度比



令和4年度の主な事業について

新庁舎整備事業 学校昼食運営事業

情報化推進事業 大磯駅周辺安全・安心に
ぎわい創出事業

小学校給食調理業務事業 消防庁舎維持管理事業

幹線28号線歩道整備事業 常備消防運営事務事業

コミュニティ(自治会)推進
事業

学校施設・設備維持事業



新庁舎整備事業
1億9,229万円

事業の内容

・新庁舎整備基本計画・基本設計業務委託
・新庁舎オフィス環境庁内検討会の開催
・用地購入及び補償と全体用地測量委託



情報化推進事業 2,895万円

事業の内容

・通信運搬費 400万円
・事業委託料 ７５３万円



小学校給食調理業務事業
2,973万円

事業の内容

・給食調理業務の委託料（国府小）



幹線28号線歩道整備事業
7,581万円

事業の内容

・不動産鑑定 ・測量調査委託

・土地購入費 ・補償費



学校昼食運営事業 5,771万円

補助金300円を使用し
て昼食支援の食育ラボ
のお弁当を注文すると、
１食200円になります。
おかずのみ注文の場合
は１食１００円となります。

事業の内容

・中学校昼食支援補助金
・中学校昼食運営委託料



大磯駅周辺安全・安心にぎわい創出事業
1億2,384万円

事業の内容

・駅前広場の実施設計業務委託

・用地取得と物件等補償費



消防庁舎維持管理事業
573万円

常備消防運営事務事業 492万円

事業の内容

・消防庁舎の維持管理費

・委員報酬



コミュニティ(自治会)推進事業
724万円

町内の地域会館 事業の内容

・地区運営費交付金

・地区活動交付金
・申請促進補助金



学校施設・設備維持事業
1,870万円

事業の内容

・大磯中学校3号館のトイレ工事など



予算特別委員会での討論
予算特別

委員会

⚫ 大磯駅周辺安全・安心にぎわい創出事業は用地買収に関する町の答弁に疑問があ
り、ブレーキをかける必要があると考える。

⚫ 小学校の給食及び中学校の昼食補助は整合性が取れていないし筋が通っていない。
⚫ 築47年の消防庁舎についての予算が審議会の委員報酬しかないことが残念。
⚫ ＤＸなどは便利さとリスクを併せ持つ。デジタル化にまい進することに反対。
⚫ 大磯幼稚園の認定こども園民営化は保護者負担が増えるので進めては困る。
⚫ 国保の子供の均等割りは国の制度は拡充してきたが、町独自のものがない。
⚫ 社協の地域包括支援センターの改善がみられないため、賛成できない。

⚫ 駅前や新庁舎等大事な事業が令和４年度は重なっている。十分町民の意見と同
意、理解を求め執行して欲しい。

⚫ 選挙改革の一つとして、国府支所に期日前投票所をもうけることを評価する。

⚫ 情報化推進事業は町民サービスに効果的で、職員の働き方改革にも寄与でき、利
便性が増すので評価する。

⚫ 幼児教育・保育の無償化の対象外の方への町独自の支援を評価する。
⚫ 三沢川と金目川の合流部にあるゲート整備がＲ６年度から工事着手となる。

⚫ 産品登録制度と連携した取り組みが、農業、漁業、商工業の活性化と消費活動に
つながることを期待する。

反対

賛成



予算特別委員会の賛否結果

一般会計は否決
３特別会計及び下水道事業会計は可決

賛成 反対 結果

一般会計 ３名 ４名 否決

国民健康保険事業特別会計 ６名 １名 可決

後期高齢者医療特別会計 ６名 1名 可決

介護保険事業特別会計 ５名 ２名 可決

下水道事業会計 ７名 ０名 可決

予算特別

委員会



本会議における議論本会議



執行

予算成立までの流れ
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修正案の提案理由

１．このまま予算が否決された場合、暫定予算となり

町民生活への影響が大きい。

２．大磯駅周辺安全・安心賑わい創出事業を

削除した理由

○町民への説明が不十分

○事業の進め方に問題

○計画に対する変更意見が反映されていない

○民間所有者の承諾の確約が取れていない

本会議



・予算委員会でこの事業について充分議論されな

かった。削除した理由は何か。

・事業内容の変更は実施設計の段階でできるのでは。

・説明が不十分というが、町は説明会も開催している。

・予算が削除され、町が土地を取得できない場合、

民間事業者に売却されたらどうなるか考えたのか。

・民間所有者の土地は商業施設が建てられるが、ど

のような建物が建つか考えたか。

・予算が通らない中で所有者との確約は難しいのでは。

・この事業が白紙になる可能性は考えたか。

発議者に対する質疑本会議



質疑に対する答弁

• 予算委員会での質疑は2名だったが、昨年9月の土地
の測量費が補正予算で出され、多くの議員が質問をし
ている。

• その時に出された意見が反映されず、そのまま提案さ
れた。

• 説明会は行ったが、最終案についての説明はしていな
い。広報に掲載したが電線地中化など大事な内容が抜
けており、十分ではなかった。

• 民間事業に売却する可能性は低いと思う。

• 白紙になったらそれだけの事業。再考して提案してほし
い。

本会議



修正案に対する主な討論

賛成討論

• 9月の補正を賛成したが計画
を無条件で認めたわけでは
ない。整備内容は再考が必
要

• 地権者との確約が取れてい
ない。何回も修正してきた事
業。分かりやすい行政運営を
望む。

• 駅前は狭くても譲合って使え
ばいい。

• 事業の全体像が見えてこな
い中では進められない。

反対討論

• JRや多くの方の協力で進め
てきた事業である。

• 安全は重要課題、このまま
進めるべき

• 何年もかけて皆さんの意見
を取り入れて進めてきた。

• 町と地権者との信頼関係が
瓦解してしまう。

• 民間事業者に土地が売ら
れたらどのような建物が建
つかわからない。

本会議



本会議の賛否結果

賛成 反対 結果

修正案 7名 5名 可決

修正案を除く原案 １１名 1名 可決

修正案を除く原案への
附帯決議

８名 4名 可決

国民健康保険事業特別会計 11名 １名 可決

後期高齢者医療特別会計 11名 1名 可決

介護保険事業特別会計 7名 5名 可決

下水道事業会計 12名 ０名 可決

本会議



新庁舎整備について
現敷地での建設が津波に対し安全であるなら丁寧な説明をすること。

中学校昼食支援補助金について

支給に関する経緯、金額、対象者、方法の根拠を議会に詳しく説明、理解を得る
こと。

地域包括支援センターの業務委託等について

大磯町社会福祉協議会に委託する地域包括支援センター業務などは、契約通り
の実施を求めること。包括は直営も視野に入れること。

大磯幼稚園の認定こども園化について

保護者等近隣住民に対して情報提供と十分な説明、理解を得たうえで選考委員
会を発足すること。

令和４年度予算に対する
附帯決議（概要）

本会議


